



ベアーズだよりNO.10

2024. 2. 1

寒さがまた一段と増す時期となりました。「ゆき、いっぱいふるかな～」と雪が積もることを心待ちにしている子どもたちです。まだまだ気温が低く寒い日が続きます。冬の遊びや楽しみを一緒に見つけながら、寒い冬に負けず、元気よく過ごしていきたいと思います。



子どものようす

ひよこぐみ(0歳児)

年上児が玩具を片付けているとブロックやジョイントマットを持って保育者の所に持って来てくれるひよこ組さん。「ありがとう」と声をかけるとニコニコ笑顔で応えてくれる子どもたちです。いろいろなことに興味を持ち手伝ってくれたり、身の回りのことをしようとしたりする姿に日々の成長を感じます。子どもたちのやりたい気持ちを大切にしたいと思っています。

りすぐみ(1歳児)

体を動かして遊ぶことが好きな、りす組さん。保育者とお相撲をとって遊びました。「はっけよい、のこった！」の掛け声に合わせて保育者を力いっぱい押します。保育者がドーンと倒れると「やったー！」と大喜び。「もう一回！」と言ってまた挑戦していました。またブロックで列車を作って走らせたり、ままごとをしたりしてイメージを膨らませて遊ぶ子どもたちです。子どもたちの発想や想像力を大切にしながら、体も動かして楽しめるように関わっていこうと思います。

うさぎぐみ(2歳児)

元気いっぱい遊びを楽しんでいるうさぎ組さん。パズル遊びが好きで集中して楽しむ姿が見られます。「これはどこかな?」「これはここだよ」と友だちと会話をしながら教えてあったり「一人でできた!」と得意げに保育者や友だちに完成したパズルを見せたりして楽しんでいます。りす組の子がパズルをしていて、できない所があると「手伝ってあげるね」と一緒になってパズルをする姿に日々の成長を感じます。子どもたちと一緒に楽しみながら成長を見守っていききたいと思います。



太鼓を叩いて遊んだよ♪

コンガやスネアドラムに触れたり叩いたりして楽しみました。本物の楽器を目の前にすると興味津々の子どもたち。叩いてみると「大きな音だね」「おもしろい」と言って繰り返して叩いていました。楽器に触れたり演奏したりしてリズム遊びを楽しんでいきたいと思っています。

今月の活動

天候の良い日は戸外で遊ぶ機会を作り、冬ならではの自然に触れていきたいと思っています。

